





仕事では相変わらずわからない事ばかりで日々悪戦苦闘しておりますが、あと2か月なんとか結果が出せる様やっていきます。



家に薪ストーブがあります！チェーンソーを買いました！薪活が始まりました！薪集め、思ってたより大変。ですが、それ以上に楽しいです！薪ストーブ、今から楽しみです！



新しいコートと靴のプレゼントをもらったので今月はたくさんお出かけしたいと思います！大好きな紅葉の季節を満喫したいと思います。



先月はキッズの大運動会 去年に引き続きダンスは全く踊らずwかけこは、一生懸命走ってました。家では基本2人で大合唱、大暴れ、大声スタイルが保育園ではちごこまってきました。



久しぶりに釣り行って来ました。どうしても違う遊びをしてしまおうんですが、それはそれでまた楽しい時間でした。



変わらず体調は良くないけど、楽しみが増えることが嬉しいです。



誕生日休暇を頂きました！ゆっくり過ごせたのでリフレッシュできました



最近のマイブームは、毎週木曜日の22時からテレビで放送している『silent』というドラマを観る事です！めっちゃめっちゃ良い話なので、いつも奥さんとうるうるしながら観ています！それを楽しみに仕事頑張ります！



日中もだいぶ過ごしやすくなったので外での作業も捗るようになりました！



体調管理をしっかりして風邪をひかずに過ごせたこと



ゆるキャン3期制作決定！！



ゆるキャン3期制作決定！



10月の1日2日に後輩夫婦と岡山県倉敷市と岡山市に旅行に行ってきました！JR西日本のサイコロ切符とゆう企画で行き先はランダムでサイコロ振ったらそこに行けるという感じで倉敷市が当たりました。新幹線代が往復で1000円で旅に行けました。美観地区で食べ歩きして夜は居酒屋探して飲み食いして次の日は岡山駅にあるでかいイオンで買い物して色々楽しめました。次も行きたいな！



新しい冷蔵庫が家に届いたことです！



ONE PIECEのグッズを集め始めたので少しずつ増えていっていることです



家で飼っているモルモットが最近弱ってきているのでとても心配です。元気になって欲しい。



先月はみっちゃんをじーたんばーたんばーに預けて、夫婦で銭湯に行きました。ザワは頬を赤らめてほてっていました。その後には鰻を食べに行きました。僕は肝焼きを食べ、ビールをのみました。一年の贅沢に、もお、出そうになりました。感謝感謝です。ありがとうございます。



我が子あともう少しでつかまり立ちしそうで毎日できることが増えて嬉しいです～!!



友達の誕生日があったのでプレゼントを渡しました。喜んでくれたので良かったです。



亀山→亀山へ引越ししました。広い家になったので毎日帰るのが楽しいです！！新しい家具も買ったのでええ感じの部屋にしますうううううううう



孫が一人増えました。メチャクチャかわいいー。楽しみが一つ増えました。



最近趣味の新規開拓にはまっています。



先月は色々なお店で美味しいお酒やご飯をたくさん食べ飲みしました！これからもどんどん新規開拓を進めていこうと思いました！



初めまして10月から入社した馬場悠梨です。趣味は釣りと車です。まだ分からない事ばかりなのでしっかり話を聞いて仕事を出来るよう頑張ります。



年数回東京から鈴鹿に帰って来る高校の同級生と遊びました。会うのは久々ですが、ほぼ毎日LINEをしているので久々という感じが全くしません(笑)でも会うと話したいことも沢山あって時間があっという間に過ぎました(汗)



3泊4日で北海道旅行に行きました！天気もよくて美味しいものたくさん食べて観光も出来て最高の思い出ができました！余韻が冷めません。



いろんなことがありすぎて、しんどくなることもありましたが、周りに救われてる気分でした、来月からはいいことがあると思います！



ミニ四駆公式大会のジャパンカップに出場するか考え中です。とりあえずマシンの製作とセッティングはある程度は、出来上がっている感じです。



南伊勢にデイキャンプに行きました！天気も最高！気候も最高！自然も最高！海もキレイで最高！全て最高でした！



体調を崩すことなく過ごせたのでよかったです。



乃木坂のライブに当選しました！今年はないと思ってたので良かったです！



今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！